

DAFTAR PUSTAKA

- Abdulfattah, M Rizky Wady dan Rachmat Rizky Kurniawan. “Uang Elektronik Dalam Perspektif Islam”, *Jurnal Ekonomi dan Perbankan Syariah* 6, no. 1 (2018) - 24 November 2021 - <https://journal.sebi.ac.id/index.php/jeps/article/view/89>.
- Afif, Muamar., AM Samsudin, dan Linda Fitriani. “Dompet Elektronik Dalam Transaksi Pelanggan Ovo Menurut Perspektif Maqasid Syari’ah”, *Al-Mustashfa* 5, no. 1 (Juni 2020) - 24 November, 2021 - <https://www.syekhnurjati.ac.id/jurnal/index.php/al-mustashfa/article/view/6814>.
- Anam, Choiril. E-money Dalam Prespektif Hukum Islam, *Jurnal Qawanin* 2, no 1 (Januari, 2018) - 24 November 2021 - <https://media.neliti.com/media/publications/288214-e-money-uang-elektronik-dalam-perspektif-249e76e1.pdf>.
- Astuti, Gina Dwi., Sandy Rizki Febriadi., Ira Siti Rohmah Maulida. “Tinjauan Fiqih Muamalah Akad Ju’alah terhadap Praktik Giveaway Bersyarat pada Online Shop”, *Prosiding Hukum Ekonomi Syariah* 6, no. 2 (2020) - 25 November, 2021 - http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/hukum_ekonomi_syariah/article/view/22220.
- Barkatullah, Abdul Halim dan Teguh Presetyo. *Bisnis E-commerce Studi Sistem Keamanan dan Hukum di Indonesia*, Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2005.
- Darmawati. “Akad Dalam Transaksi Ekonomi Syariah”, *Sulesana* 12, no. 2 (2018) - 24 November, 2021 - <https://journal3.uin-alauddin.ac.id/index.php/sls/article/view/7578>.
- Departemen Komunikasi Bank Indonesia, “Apa Itu Uang Elektronik”. 1 Desember, 2020. <https://www.bi.go.id/id/edukasi/Pages/Apa-itu-Uang-Elektronik.aspx>.
- Desminar. Akad Wadiah Dalam Prespektif Fiqih Muamalah, *Jurnal Menara Ilmu* 8, no 3 (Januari 2019) – 24 November 2021 - <https://jurnal.umsb.ac.id/index.php/menarailmu/article/download/1213/1065>.
- Eka, Randi. “Rencana ShopeePay Pasca Dapatkan Lisensi Uang Elektronik Bank Indonesia”, *Daily Social*. - 04 Januari, 2019. <https://dailysocial.id/post/rencana-shopeepay-pasca-dapatkan-lisensi-uang-elektronik-bank-indonesia>.

- Enang Hidayat. *Fiqih Jual Beli*, Bandung: PT Remaja Rosdakarya, 2015.
- Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia, Fatwa No. 122/DSN-MUI/IX/2017 Tentang Akad Ijarah, 19 September, 2017.
- Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia, Fatwa No. 62/DSN-MUI/XII/2007 Tentang Akad Ju'alah, 06 Desember, 2007.
- Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia, No: 116/DSN-MUI/IX/2017 Tentang Uang Elektronik Syariah, 19 September 2017.
- Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia, No: 19/DSN-MUI/IV/2001 Tentang Akad Qardh, 18 April 2001.
- Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia, No: 36/DSN-MUI/X/2002 Tentang Akad Wadi'ah, 23 Oktober 2002.
- FinTechnesia.com, "Penggunaan E-wallet Semakin Meningkat di Kala Pandemi." 25 November, 2021. <https://fintechnesia.com/2021/08/01/penggunaan-e-wallet-semakin-meningkat-di-kala-pandemi/>.
- Ghazaly, Abdul Rahman. *Fiqih Muamalat*. Jakarta: Prenadamedia Grup, 2010.
- Gustani, Akad Simpanan Bank Syariah: Wadi'ah atau Qard?, Syariah Pedia. 25 Juli, 2021. <https://www.syariahpedia.com/2021/07/akad-simpanan-bank-syariah-wadiah-atau.html>.
- Hadikusuma, Sofwan. "Metode Penentuan Akad Pada Transaksi Uang Elektronik", *Jurnal Ilmiah Ekonomi Islam* 7, no. 2 (2021) - 23 November, 2021 - <https://jurnal.stie-aas.ac.id/index.php/jei/article/view/2395>.
- Indonesia Fintech Institute, "Persaingan E-Wallet di Masa Pandemi." 4 Agustus 2021. <https://fintechinstitute.co.id/2021/08/04/persaingan-e-wallet-di-masa-pandemi.html>.
- Inggiharti, Nonika. "Pengaruh Electronik Wallet Terhadap Kegiatan Keuangan Indonesia (Perbandingan Aplikasi Elektronik Wallet Milik Perusahaan Finnacial Technology Terhadap Aplikasi Electronik Wallet Milik BUMN), *University of Bengkulo* 5, no. 1 (2020) - 19 November, 2021 - <https://ejournal.unib.ac.id/index.php/ubelaj/article/view/10368>.

- Irma, Muzdalifah. "Peran Fintech dalam Meningkatkan Keuangan Inklusif pada UMKM di Indonesia", *Jurnal Ekonomi dan Perbankan Syariah* 3, no.1 (2018) - 19 November, 2021 - <http://journal.um-surabaya.ac.id/index.php/Mas/article/view/1618/1306>.
- Jamarudin, Ade., M. Khoirul Anam, Ofa Ch. Pudn. "Bahaya Riba Dalam Ekonomi Islam Dalam Perspektif Al-Qur'an", *Jurnal Shidqia Nusantara* 1, no 1 (2020) - 20 November, 2021 - <http://ojs.uninus.ac.id/index.php/PBS/article/view/773>.
- Karim, Adiwawman A dan Oni Sahroni. Riba, Gharar, dan Kaidah-Kaidah Ekonomi Syariah Analisis Fikih & Ekonomi, Depok: RajaGrafindo Perdasa, 2015.
- Mardani, Hukum Perikatan Syariah Syariah. Jakarta: Sinar Grafika, 2013.
- Mardani. Fiqih Ekonomi Syariah, Jakarta: Prenadamedia Group, 2012.
- Mardani. Hukum Sistem Ekonomi Islam, Jakarta: PT Raja Grafindo Persada, 2015.
- Muh Solihin dan Muhammad Yaasiin Raya, *Kedudukan E-money Sebagai Alat Pembayaran Dalam Perspektif Hukum Islam*, *Jurnal ElIqtishady* 3, no 1 (Juni 2021) - 28 November 2021 - [https://www.google.com/search?q=Muh+Solihin+dan+Muhammad+Yaasiin+Raya%2C+Kedudukan+E-money+Sebagai+Alat+Pembayaran+Dalam+Prespektif+Hukum+Islam%2C+Jurnal+ElIqtishady+3%2C+no+1+\(Juni+2021\)%3A+118.&oq=Muh+Solihin+dan+Muhammad+Yaasiin+Raya%2C+Kedudukan+E-money+Sebagai+Alat+Pembayaran+Dalam+Prespektif+Hukum+Islam%2C+Jurnal+ElIqtishady+3%2C+no+1+\(Juni+2021\)%3A+118.&aqs=chrome..69i57.419j0j15&sourceid=chrome&ie=UTF-8](https://www.google.com/search?q=Muh+Solihin+dan+Muhammad+Yaasiin+Raya%2C+Kedudukan+E-money+Sebagai+Alat+Pembayaran+Dalam+Prespektif+Hukum+Islam%2C+Jurnal+ElIqtishady+3%2C+no+1+(Juni+2021)%3A+118.&oq=Muh+Solihin+dan+Muhammad+Yaasiin+Raya%2C+Kedudukan+E-money+Sebagai+Alat+Pembayaran+Dalam+Prespektif+Hukum+Islam%2C+Jurnal+ElIqtishady+3%2C+no+1+(Juni+2021)%3A+118.&aqs=chrome..69i57.419j0j15&sourceid=chrome&ie=UTF-8).
- Muhammad Yunus, dkk, "Tinjauan Fikih Muamalah Terhadap Akad Jual Beli Dalam Transaksi Online Pada Aplikasi Go-Food", *Jurnal Ekonomi dan Keuangan Syariah* 2, no. 1 (January 2018) - 23 November, 2021 - <https://ejournal.unisba.ac.id/index.php/amwaluna/article/view/3363>.
- Muhyiddin, Uang Elektronik dalam Perspektif Islam, *Republika.id*. 30 September 2021. <https://www.republika.id/posts/20823/uang-elektronik-dalam-perspektif-islam>.

- Nawawi, Hizbul Hadi. "Penggunaan E-wallet di Kalangan Mahasiswa", *Jurnal Emik* 3, no. 2 (2020) - 19 November, 2021 - <https://ejournals.umma.ac.id/index.php/emik/article/view/697>.
- Nawawi, Ismail. *Fikih Muamalah Klasik dan Kontemporer*, Bogor: Ghalia Indah, 2012.
- Octaviano, Andrianus. "Bisnis Dompot Digital di Indonesia Semakin Berkembang, Siapa yang jadi Jawara?," *Kontan.Co.Id.* - 12 September, 2021. <https://keuangan.kontan.co.id/news/bisnis-dompot-digital-di-indonesia-semakin-berkembang-siapa-yang-jadi-jawara?page=1>.
- Peraturan Bank Indonesia, "Nomor 18/40/2016, tentang Penyeleenggaraan Pemrosesan Transaksi Pembayaran," 9 November 2016.
- Peraturan Bank Indonesia, "Nomor 26/6/PBI/2018, tentang Uang Elektronik (Electronic Money)," 04 Mei 2018.
- Permana, Iwan. "Penerapan Kaidah-Kaidah Fiqih Dalam Transaksi Ekonomi Di Lembaga Keuangan Syariah", *Jurnal Peradaban dan Hukum Islam* 3, no.1 (Maret 2020) – 19 Maret 22 - <https://media.neliti.com/media/publications/335032-penerapan-kaidah-kaidah-fiqih-dalam-tran-202ed140.pdf>.
- Pusat Pengkajian Hukum Islam Dan Masyarakat Madani, *Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah*. Depok: Kencana, 2017.
- Quran Kemenag. Tafsir - <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.muslim.dev.alquranperkata>.
- Redaksi Muhammadiyah, "*Akad (Transaksi) dalam Islam*". 9 Maret 2021. <https://muhammadiyah.or.id/akad-transaksi-dalam-islam/>.
- Ridhwan, Muhammad. "Pertimbangan Dewan Syariah Nasional Dalam Menetapkan Fatwa Akad Transaksi Syariah di Indonesia", *Islamic Banking and Finance Journal* 3, no. 2 (Oktober 2019) - 24 November, 2021 - <http://ojs.umsida.ac.id/index.php/perisai/article/view/93>.
- Rif'ah, Sifwatir. "Fenomena Cashless Society Di Era Nilenial Dalam Perspektif Islam", *Al-Musthofa: Journal of Sharia Economics* 2, no. 1 (Juni 2019) - 19 November, 2021 - <https://ejournal.iai-tabah.ac.id/index.php/musthofa/article/view/360>.
- Sarwat, Ahmad. *Kiat-kiat Syar'I Hindari Riba*, Jakarta: Rumah Fiqih Publishing, 2019.

- Sudiarti, Sri. *Fiqh Muamalah Kontemporer*, UIN-SU: FEB UIN-SU Press, 2018.
- Suhendi, Hendi. *Fiqh Muamalah*, Jakarta: PT RajaGrafindo Persada, 2016.
- “Tentang ShopeePay”, ShopeePay. 27 November 2021. <https://shopeepay.co.id/>.
- Umardani, Mohamad Kharis. “Jual Beli Berdasarkan Kitab Undang-Undang Hukum Perdata dan Hukum Islam (Al Qur’an-Hadist) Secara Tidak Tunai”, *Journal of Islamic Law Studies* 4, no 1 (2020) - 20 November, 2021 - <http://js.law.ui.ac.id/index.php/about/article/view/25>.
- Usman, Rachmadi. “Karakteristik Uang Elektronik Dalam Sistem Pembayaran”, *Yuridika* 32, no. 1 (Januari 2017) - 19 November, 2021 - <https://e-journal.unair.ac.id/YDK/article/view/4431>.
- Yunus, Muhammad., Fahmi Fatwa Rosyadi Satria Hamdani, dan Gusti Khairina Shofia. “*Tinjauan Fikih Muamalah Terhadap Akad Jual Beli Dalam Transaksi Online Pada Aplikasi Go-Food*”, *Jurnal Ekonomi dan Keuangan Syariah* 2, no. 1 (January 2018): 151, diakses pada 23 November, 2021, <https://ejournal.unisba.ac.id/index.php/amwaluna/article/view/3363>.
- Zhafir, Analisis Hukum Islam Terhadap Jual Beli Emas Secara Tidak Tunai, *Jurnal of Islamic Economics Finance, and Banking* 2, no 1 (2020) - 15 Februari 2022 - <https://jurnal.kopertais1.or.id/zhafir/article/download/177/167/>.